
令和６年度学校だより No.11 夢をもち、志高く

校是 「 自主 協力 向上 」 協力して みんなが

令和６年７月５日(金) 高まろう

由利本荘市立本荘北中学校(電話 22-0321) https://edu2.city.yurihonjo.lg.jp/honkita-jh/

全県総体壮行会・吹奏楽コンクール壮行演奏会

３日(水)に、全県総体に出場する各部の選手たちと、吹奏楽コンクール中央地区大会に出場

する吹奏楽部を激励する会を開催しました。強い雨が降るあいにくの天気でしたが、約50名の

保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。

会では、はじめに吹奏楽コンクールの壮行演奏会を行いました。吹奏楽部部長の佐＊＊＊＊

さんが決意表明を述べた後、コンクールで演奏する課題曲と自由曲の２曲を演奏しました。

続いて、全県総体に出場する各部の主将が決意表明を述べ、全校生徒から激励のエールを送

りました。

競技や試合、コンクールの日や場所は違っていても、本荘北中学校という「チーム」みんな

が応援してくれていることを忘れず、がんばってきてほしいと思います。

各部の健闘をお祈りいたします。

吹奏楽部の演奏 生徒会長激励の言葉 応援団によるエール

校内授業研究会

４日(木)に、授業研究会を行い、県教育庁中央教育事務所 佐＊＊＊指導主事(国語)、相＊

＊＊＊指導主事(英語）、齊＊＊＊指導主事（道徳）が本校においでくださいました。３校時

に１Ｃ英語と３Ｄ国語、４校時に２Ｃ道徳の授業を参観していただき、午後の協議会でご指導

をいただきました。

今後もよい点は継続し、ご指導ただいた点はすぐに対応して、北中生の学力向上のために全

教科で取り組んでいきたいと思います。

１Ｃ英語 ３Ｄ国語

２Ｃ道徳



学校運営協議会

6月21日（金）に、第１回学校運営協議会を開催しました。この協議会は、委員の皆様から、

学校運営に対する意見や評価をいただき、学校運営に反映させていく制度で、今年度は、12名

の委員の方々と学校職員３名の合計15名でスタートしました。

第１回の今回は、前半に各学級の授業の様子を参観していただき、後半の協議会では、校長

より今年度の学校経営について説明した後、委員の皆様からご意見やご助言をいただきました。

委員の皆様、お忙しい中ご出席いただき、ありがとうございました。１年間よろしくお願い

いたします。

令和６年度 本荘北中学校 学校運営協議会委員名簿 ［敬称略］

№ 役職 氏 名 地 域 備 考

１ 会 長 佐 ＊ ＊ 石 脇 学校関係者評価委員（元新山小学校長）

２ 副 会 長 齋 ＊ ＊ ＊ 石 脇 本荘北中学校同窓会 会長

３ 運営委員 板 ＊ ＊ ＊ 学校関係者評価委員（県立大学教授）

４ 運営委員 長＊＊ ＊ 石 脇 ＰＴＡ会長（学校関係者評価委員）

５ 運営委員 進 ＊ ＊ ＊ 石 脇 ＰＴＡ副会長

６ 運営委員 金 ＊ ＊ ＊ 石 脇 石脇地区民生児童委員協議会 会長

７ 運営委員 佐＊＊ ＊ ＊ 北内越 内 越地区民生児童委員協議会 会長

８ 運営委員 齋 ＊ ＊ ＊ 石 脇 石脇地区町内会長連絡協議会 副会長

９ 運営委員 佐＊＊ ＊ 南内越 南内越地区コミュニティ振興会 会長

１０ 運営委員 伊 ＊ ＊ ＊ 石 脇 石脇地区ＰＴＡ連絡協議会 会長

１１ 運営委員 田 ＊ ＊ 石 脇 元ＰＴＡ会長・地域コーディネーター

１２ 運営委員 佐＊＊ ＊ 市教育委員会本荘教育課 課長

１３ 運営委員 菊 地 ＊ ＊ 校長

１４ 運営委員 齊 藤 ＊ ＊ 教頭

１５ 運営委員 三 浦 ＊ ＊ 教務主任

○第66回秋田県美術展覧会 （さきがけ新聞にカラーで紹介されました）

［デザイン部門］

◆奨励賞◆ ３年 小＊ ＊＊「胡鯨ノ夢」

◆入 選◆ ３年 土＊＊＊＊「夜景」 佐＊＊＊＊「記憶のゆうやみ」

齋＊ ＊＊「堕」

２年 佐＊＊＊＊「烏のシルエット」 鈴＊ ＊＊「りんご」

遠＊ ＊＊「Happily ever after」 村＊ ＊「いろんな形」

對＊＊＊＊「老いた桃源郷」

○第51回東北地区空手道選手権大会

・中学２年男子組手 第２位 伊＊ ＊＊

北中生の活躍


